



Le CATTP La courte échelle est un lieu de soins pour les enfants âgés de 0 à 6 ans présentant des troubles sévères de la relation. Il propose des prises en charge à temps partiel individuelles et/ou en petits groupes thérapeutiques (groupes parents-enfants, groupes d'enfants).

Les parents sont associés à ces dispositifs de soin. Un accompagnement visant l'intégration scolaire peut aussi être proposé.

L'équipe pluridisciplinaire est composée de : psychologues, psychomotriciens, éducateurs spécialisés, orthophoniste, infirmière. Chacun participe aux différents espaces de soin.

Le CATTP La courte échelle travaille en lien étroit avec les CMP-CMPP de Creil et de Gouvieux : les indications sont proposées et portées par les consultants des enfants qui sont ensuite reçus avec leurs parents par la psychologue coordinatrice du CATTP. Chaque enfant est régulièrement reçu en consultation de suivi par la psychologue coordinatrice et par une professionnelle de l'équipe désignée pour être sa référente tout au long de son parcours de soin au CATTP.

Le processus d'admission du CATTP prévoit, outre les consultations, une visite à domicile et la passation de bilans fonctionnels.

Le projet de soin se construit en équipe et il est proposé à l'enfant et à ses parents, en lien et en cohérence avec les autres espaces de soin et d'éducation de l'enfant. Il est régulièrement réévalué et modifié pour s'accorder aux besoins de l'enfant, toujours en associant les parents et avec leur accord.

Des groupes thérapeutiques d'une ou deux séquences hebdomadaires accueillent les enfants et les parents ; des rééducations psychomotrices et/ou des suivis éducatifs individuels peuvent compléter le projet de soin individualisé. Le soutien à la parentalité constitue une dimension importante du projet de soin (guidance parentale, formation aux approches alternatives à la communication (Makaton etc.)).

Le CATTP La courte échelle travaille avec les partenaires de la petite enfance du secteur, notamment le CAMSP, et les équipes de la PMI dans le cadre d'une mission de dépistage précoce des troubles autistiques.

Des partenariats avec les espaces socio-culturels de la ville de Creil ont été noués : ludothèque, bibliothèque, qui permettent la découverte d'autres espaces et qui sont l'occasion de rencontres pour les enfants et leurs parents, accompagnés par les professionnelles du CATTP.

Des sorties sont régulièrement proposées : cinéma, ferme pédagogique, musicothérapie, bases de loisir etc. qui sont autant d'occasions de se retrouver, de partager des temps de découverte ludique par l'exploration de nouveaux espaces et de nouvelles activités.

Lors des vacances scolaires, un goûter des familles associant les enfants accueillis, leurs parents et leurs frères et sœurs, est également proposé. Le lien à l'autre est au cœur de notre projet de soin.